



「いちご狩り」に行ってきました

3月8日(土)にリフトバス2台・総勢69名で岸和田市にある「いちご畑はる」へ、いちご狩りに行ってきました。集合は府内4か所からの出発となりました。

1時間の採り放題&スイーツ食べ放題でしたが、皆さん時間いっぱいまで堪能されていました。帰りは岸和田サービスエリアで昼食&買い物をし、天気は曇り空でしたが、皆さんの表情はとても晴れ晴れ！楽しい一日でした。

本部事務局 喜田美佳

【参加者さんの感想】

- 温室に入るなりいっばいのいちごの香りが漂い、たわわに実ったいちごが目に入りました。新鮮ないちごを頬張りながらケーキ、大福、コーヒー、ジュースを飲み食べし、胃も喜んでいました。
新矢絹代(箕面市)
- お天気は曇っていましたが、温室の中は暑いくらいでした。いちごも3種類あり食べ比べができました。みんな、おなか一杯と言いながらもケーキやアイスなど楽しそうにいただいていた。
徳田町子(松原市)
- 今回初めて、保護者同伴の行事に参加しました。メンバーの普通とは違う一面を見ることができたことと、食べ放題で選ぶ種類にもそれぞれ個性が出ていて新たな発見もあり、充実した1日でした。
谷村恵里(八尾市)

